

Alain, mon grizli . .  
Alain, mon yéti .

Nous ne pouvons nous quitter sans évoquer quelques bons souvenirs

Ado, nous avons commencé par les bidouillages moteurs et les courses de mobylettes. Nous étions adversaire à l'époque.

Après le Rugby .

Et enfin un vrai sport : La PETANQUE .

On n'a pas souvent gagné, mais quelques bons moments passé ensemble.

Au début des concours toujours la même question : On mange où ?

Alain, quand tu ratais une boule importante tu regardais ta main .

Nous on l'avait surnommé : "La main de Dieu"

je me souviens d'une partie où on était en grande difficulté . Je dis à Riton, allez fais nous un miracle . Il m'a répondu .

Moi faire un miracle, même Dieu n'y est pas arrivé .

On a perdu mais on est parti dans un fou rire .

Au mondial à Pétanque de MILLAU , Alain je t'ai inscrit en cachette avec l'aide de notre copain Bruno SOUTHANEAU . La tête que tu as fait en voyant tes partenaires Aveyronnais . La tripllette pesait 510 Kg . Tu étais le poids plume avec tes 150 Kg